

Saisoneröffnung

1. Mai 2022 – ab 11.00 Uhr



Platzeröffnung mit Tennisprominenz

Den Tag beginnen unsere Mannschaftsspieler mit einem Mentaltraining beim ehemaligen ATP-Spieler Michael Berrer – gefolgt von Trainingseinheiten auf dem Platz. Parallel dazu reist eine Auswahl der Top-Jugendspieler mit Trainer Sergej Schwarz aus Ravensburg in Birkenhard an. Wer gerade nicht mit Michael Berrer auf dem Trainingsplatz steht, misst sich mit der Jugend. Für Zuschauer bestimmt ein großer Spaß!

Nach einer Mittagspause zeigt Michael Berrer in einem Showmatch gegen den aktuellen Bezirksmeister und Leiter der Tennisschule Weingarten, Benjamin Seifferer, was er kann.

Wir sind sehr gespannt, schließlich hat Berrer 2016 sogar Rafael Nadal geschlagen.

Wir freuen uns wieder sehr über Kuchen- und Salatpenden, die übrigens als Arbeitseinsatz geltend gemacht werden können. Denn ein Kuchen oder Salat hat den Gegenwert einer Arbeitsstunde.

Programm auf einen Blick:

- ▶ 9.00 - 13.45 Uhr: Training der Mannschaftsspieler mit Michael Berrer
- ▶ ab 11.00 Uhr Kaffee und Kuchen
- ▶ ab 12.00 Uhr feuern wir den Grill an
- ▶ 15.00 Uhr: Showmatch Michael Berrer gegen Benjamin Seifferer
- ▶ ab 16.00 Uhr gemütliches Zusammensein

Wir freuen uns auf eine tolle Platzeröffnung mit Euch!